

La escuela de fútbol sala concluye su campaña 2015-16

Organizada por el club "Efutsa", ha contado este curso 2015/16 con un centenar de alumnos divididos en diversas categorías

16/06/16 – El Pabellón del Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas acogió el acto de clausura de la escuela de fútbol sala organizada por el club "Efutsa" en colaboración con la Concejalía Actividad Física y Deportes. Una jornada celebrada el pasado sábado 4 de junio que contó con la participación de un gran número de niños que disfrutaron a lo grande de su deporte favorito.

La escuela deportiva "Efutsa", fundada en 2007, ha contado este curso 2015/16 con un centenar de alumnos, divididos en diversas categorías, desde chupetas a infantiles. Unas clases que han tenido lugar en horario vespertino en las instalaciones municipales del pabellón "Mireia Belmonte" y en las pistas exteriores multiusos del Polideportivo.

